

DISCURSO DE CLAUSURA

Muy distinguidos congresistas
Y muy ilustre doctor Silvio Zavala,
Doctor Guillermo Floris Margadant,
Maestro Emérito de la UNAM.

Con la honrosa representación del señor director de la Facultad de Derecho, doctor Máximo Carvajal Contreras, quien por compromisos académicos contraídos con anterioridad, no tuvo el gusto de acompañarlos, me es muy grato felicitarlos por los trabajos que con tanto éxito se realizaron durante el VII Congreso de Historia del Derecho Mexicano.

El doctor Carvajal, independientemente del apoyo que a todas estas actividades académicas realiza, tiene especial interés en que los investigadores de la historia del derecho mexicano, tengan acceso a la biblioteca de nuestra facultad, que como ustedes saben, cuenta con cerca de 5,000 ejemplares de libros de los siglos XVI, XVII, XVIII y XIX.

Esta valiosa colección está siendo restaurada y clasificada debidamente y tenemos el deseo de que en fecha próxima pongamos a sus órdenes estas joyas bibliográficas.

El señor director de nuestra facultad tiene el proyecto de que próximamente, también, pueda disponerse de un catálogo de todos estos documentos que tienen una gran importancia en la historia de nuestro país, lo cual facilitará su consulta por especialistas e investigadores, como son todos ustedes.

La dirección de la facultad está profundamente preocupada por la renovación académica integral y así ha organizado en los últimos meses una revisión completa de los planes y programas de las materias del primero al séptimo semestres del nuevo plan de estudios.

Igualmente, cada semestre se organizan cursos de formación de profesores, con el objeto de preparar a los nuevos maestros que impartirán las

clases en materias de reciente creación y también para reforzar los cuadros académicos de las asignaturas tradicionales.

Al desearles el mayor de los éxitos en los trabajos posteriores a este congreso, me es muy grato y satisfactorio expresarles nuestra admiración y respeto al maestro don Silvio Zavala, a quien en esta ocasión se le rinde un merecido homenaje.

Reciban ustedes, con un saludo cordial del doctor Carvajal, con el deseo de que continúen estos congresos, que son de una gran trascendencia para la vida académica de nuestro país.

Mil felicitaciones a todos por el éxito obtenido.

Muchas gracias.

Moisés HURTADO GONZÁLEZ